Kirmes in Burglahr

<u>Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld</u> - Donnerstag, 15 Juni 2006 (Nummer 24) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Kirmes in Burglahr

Liebe Bürgerinnen und Bürger

am Wochenende 1. - 3. Juli feiern wir in Burglahr wieder unsere traditionelle Kirmes.

Auch in diesem Jahr wird der Musikverein "Alte Kameraden" wieder Ausstatter unserer Kirmes sein.

Wir sollten uns der Tradition des Kirchweihfestes unserer Kapelle Maria Heimsuchung bewusst sein und unseren Musikverein durch regen Besuch der Kirmes auf dem Festplatz unterstützten. Hätte nicht vor einigen Jahren der Musikverein die Ausführung der Kirmes übernommen, würden wir mit Sicherheit dieses Fest überhaupt nicht mehr in dieser Weise feiern können.

In früheren Jahren war die Kirmes das wichtigste und größte Fest im ganzen Jahr.

Aber allmählich im Zuge der allgemeinen Sättigung und der Billigreisen in ferne Länder, wurde dieses wie auch manch andere Fest in der Heimat, zur Seite gedrängt.

Wir alle sollten es, liebe Bürgerinnen und Bürger, nicht soweit kommen lassen, das wieder ein Verein ein Fest aufgrund mangelhaften Besuchs aufgeben muss.

Wir brauchen uns dann nicht zu wundern, wenn es eines Tages heißt: In Burglahr ist nichts mehr los.

Unsere Vereine in Burglahr sind sehr aktiv und bieten uns allerlei Veranstaltungen verteilt über das ganze Jahr.

Wir sollten alle unser lebendiges Dorf durch unsere Besuche auf den Festen unterstützen, am Fronleichnamswochenende das Sportfest der VHM und am ersten Juliwochenende unsere Kirmes.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister